

Luego del anuncio de la candidata presidencial, quien comunicó que está en pareja con el ministro de Hacienda: Piden explicaciones ante el presunto conflicto de interés por la relación Tohá-Marcel

BENJAMÍN COURT M.

El anuncio de la candidata presidencial Carolina Tohá (PPD-PS-PR y PL) sobre su relación con el ministro de Hacienda, Mario Marcel, desde el primer año de Gobierno, causó asombro en la ciudadanía y muchos comentarios en las redes sociales. Sin embargo, en el mundo político comentan que el noviazgo era un "secreto a voces" desde hace tiempo.

De esta manera, en el mundo político hay dos posturas; en el oficialismo apoyan la relación y valoran el anuncio, ya que "la gente quiere conocer a sus candidatos". Por otra parte, en algunos sectores de la oposición comentan que hay un presunto "conflicto de interés" o incluso, que fue una "estrategia de Tohá para subir en las encuestas".

Además, recuerdan cuando el ministro de Hacienda tuvo cruces mediáticos en contra de la abanderada de Chile Vamos, Evelyn Matthei, quien es la candidata que lidera las encuestas y es la principal competidora por la derecha de Carolina Tohá (PPD-PS-PR y PL). Por ejemplo, cuando la exalcaldesa de Providencia dijo a fines de abril que el Gobierno entregará al país "completamente quebrado", Marcel la desmintió y respondió que "cuando uno viene de afuera ve el tipo de desafíos que están teniendo otros países, la visión que hay respecto de Chile es que es cualquier cosa menos quebrado", sostuvo en Radio Cooperativa.

Anteriormente, Matthei comunicó que junto a los parlamentarios de Chile Vamos iba a solicitar información para revisar el acuerdo entre SQM y Codelco para la extracción del litio en el norte. A ello Marcel res-

pondió que "yo diría —más allá de que me parece bastante injustificado— que me parece bastante inoportuno este planteamiento", en Radio Duna.



Carolina Tohá y Mario Marcel compartieron en el gabinete hasta marzo pasado.

hizo "probablemente, para tratar de subir algunos puntos en las encuestas".

Fue para "tratar de subir algunos puntos en las encuestas"

Por parte de la oposición, la diputada Camila Flores (RN) dijo que "era una situación conocida por quienes estábamos en el Parlamento" y cree que Tohá lo

profesionales del ministro, ¿cuál será su acento en esa propuesta?". Y añade: "¿Cómo será su comportamiento frente a un presupuesto que puede ser para su pareja como Presidenta?".

La exministra de la Mujer y vicepresidente de la UDI, Isabel Plá, le baja el perfil al asunto y comenta que "la candidata ha decidido hacer pública su relación de pareja con el ministro de Hacienda, con quien compartió roles en el gabinete. Especular sobre sus implicancias políticas

o de otra naturaleza me parece rebuscado, e incluso leo entre líneas en algunos cuestionamientos algo de machismo. Me gustaría que en Chile conserváramos el respeto respecto de la vida privada de quienes están en política (salvo cuando hay delitos comprometidos, que no es el caso)".

"La gente quiere conocer a sus candidatos"

Por parte del oficialismo, la senadora y presidenta del PS, Paulina Vodanovic, dijo que "Carolina estimó oportuno compartir este aspecto de su vida porque entiende que la ciudadanía quiere conocerla, también en otras facetas de su vida.

“Por transparencia debió hacerse público, pues existe un evidente conflicto de interés, y lo seguirá habiendo si Carolina Tohá gana la primaria de la izquierda, pues el ministro Marcel tendrá que tramitar la ley de presupuestos 2026”.



XIMENA RINCÓN
 SENADORA Y CANDIDATA PRESIDENCIAL DE DEMÓCRATAS

“(Tohá) entiende que la ciudadanía quiere conocerla, también en otras facetas de su vida. Pero no creo pertinente que se haga un juicio a su vida privada ni referirme a ello”.



PAULINA VODANOVIC
 SENADORA Y PRESIDENTA DEL PARTIDO SOCIALISTA

Rero no creo pertinente que se haga un juicio a su vida privada ni referirme a ello”.

Por otra parte, la exministra del Trabajo y abanderada presidencial del PC, Jeannette Jara, comentó que "es importante que la gente conozca quiénes son sus candidatos, pero uno sabe lo que cuenta y lo que no", sostuvo en el programa Mesa Central de Canal 13.

Por último, la diputada del PS Daniella Cicardini dijo sobre la relación que "el amor siempre es una buena noticia. Me alegro mucho por Carolina, que esté con una persona simpática e inteligente como Mario Marcel. En la política no es fácil encontrar una pareja que entienda la dinámica en que vivimos”.